

国防省教育局、チーム横田、軍人の子供月間宣言式に集う  
*DODEA, Team Yokota gathers for Month of the Military Child Proclamation*

April 17, 2024

By Airman 1st Class Samantha White and Yasuo Osakabe  
374th Airlift Wing Public Affairs

横田基地で4月11日、第374空輸航空団と国防省教育局が「軍人の子供月間」の宣言式を行った。

1986年に制定された「軍人の子供月間」は、軍人の子供たちの献身、犠牲、絶え間ない支えを称えることを目的としている。

式典では、第374空輸航空団司令官アンドリュー・ラダン大佐の挨拶、航空機の展示、カップケーキのふるまい、今年の「軍人の子ども月間」のワッペンに自身の絵が採用された3人の子どもたちによるスピーチなどが行われた。

(写真1)「軍人の子供月間」宣言式で、開会の辞を述べる第374空輸航空団学校連絡官ジョシュア・フライ氏(左)。



1

(写真2)横田基地のC-130Jスーパーハーキュリーズに貼られた「軍人の子供月間」のステッカー。(撮影:3月28日)

4月11日の「軍人の子供月間」宣言式で、第374空輸航空団司令官アンドリュー・ラダン空軍大佐は、「2024年軍人の子供月間」のワッペンのデザインを描いた3人の子どもたちに記念のコインを贈った。



2

(写真3)展示された「軍人の子供月間」の絵の作品に見入る参加者たち。



3